

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 15. April 2015

Geschwindigkeitsmessungen im Ortsbezirk [Bündnis 90 / Die Grünen]

Beschluss Nr. 0029

Der Magistrat wird gebeten in den Straßen, in denen in Dotzheim bei Messungen erhebliche Verstöße gegen die Geschwindigkeitsbegrenzungen (zum Teil über 70 km/h mehr als zulässig) festgestellt wurden, Kontrollen durchzuführen mit der Zielsetzung die Verkehrssicherheit zu erhöhen.

Begründung

Wie bisher schon üblich, übermittelt die Ortsverwaltung im Auftrag des Ortsbeirates auffällige Daten aus den Auswertungen der Geschwindigkeitsmessanlage an die Stadtpolizei und bittet um verstärkte Kontrollen (zuletzt in der Schönbergstraße und im Veilchenweg - dort kam es zu erheblichen Überschreitungen der Geschwindigkeit in großer Anzahl - es wurden „Rekordgeschwindigkeiten“ gemessen - 100 km/h in der 30er Zone). Die Zusammenarbeit funktioniert hier sehr gut - es werden sehr zeitnah Messungen vor Ort durchgeführt. Wichtig ist bei den gewählten Tageszeiten der Messungen, dass die Auswertungen der Geschwindigkeitsmessanlage als Anhaltspunkt für die im statistischen Mittel auffälligen Tageszeiten der Geschwindigkeitsüberschreitungen herangezogen werden.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII/31 z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher